



Empleados del Poder Judicial de la Federación se manifiestan por eliminación de fideicomisos

Nos encontramos en el Reclusorio Norte donde continúan trabajadores del Poder Judicial de la Federación en protesta desde el día de ayer en distintas sedes por la posible eliminación de 13 de 14 fideicomisos, tras la iniciativa aprobada por Morena en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados.

En los accesos principales de la Suprema Corte de Justicia de la Nación afuera del edificio sede de San Lázaro y el edificio Prisma, los empleados han exigido respeto a la división de poderes e independencia judicial.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6798?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6798&authkey=!AM84ldMKejK77TE&ithint=video&e=A5Kj8J>